

Unsere Englandfahrt – 5 Tage voller Abenteuer

Vor zwei Monaten war es endlich so weit: Unsere langersehnte Englandfahrt fand statt – fünf Tage voller spannender Erlebnisse, neuer Eindrücke und lustiger Momente!

Tag 1 – Auf nach England!

Am Montagmorgen ging es gegen 9:30 Uhr los. Nach einer langen Busfahrt kamen wir gegen 19 Uhr in Folkestone an, wo wir herzlich von unseren Gastfamilien begrüßt wurden. Manche von uns bekamen sogar noch ein leckeres Abendessen – ein gelungener Start!

Tag 2 – Historisches Canterbury

Am Dienstag stand ein Tagesausflug nach Canterbury auf dem Plan. Mit einem City Guide erkundeten wir die Altstadt und erfuhren spannende Dinge über die Geschichte der Stadt. Danach hatten wir Freizeit: Wir konnten in kleinen Gruppen shoppen, essen gehen und die Stadt auf eigene Faust entdecken. Einige machten sogar bei einer freiwilligen Rallye mit. Am Abend kehrten wir wieder zu unseren Gastfamilien zurück.

Tag 3 – London erleben

Der Mittwoch war ganz London gewidmet! Zuerst fuhren wir mit einem Schnellboot unter der

Tower Bridge hindurch – ein echtes Highlight! Danach liefen wir zum Borough Market, wo wir viele Leckereien sahen. Mit dem

Bus ging es weiter zum Big Ben, wo viele Fotos gemacht wurden.

Anschließend spazierten wir durch einen Park zum Buckingham Palace. Am Nachmittag fuhren wir mit der „Underground“ (auch Tube genannt) zur O2 Arena. Dort hatten wir noch Zeit zum Shoppen und Essen.



Tag 4 – Natur und Freizeit

Am Donnerstag ging es spontan zu den beeindruckenden Klippen von Eastbourne. Nach einer kleinen Wanderung und vielen Fotos fuhren wir zurück nach Folkestone. Dort hatten wir einen Halbtagesausflug, bei dem wir in kleinen Gruppen die Stadt erkunden durften. Am Abend hieß es dann: Koffer packen!

Tag 5 – Heimreise

Am Freitag traten wir die Rückreise an. Am Nachmittag kamen wir müde, aber glücklich wieder zu Hause an – mit vielen neuen Erinnerungen im Gepäck.

Fazit:

Die Englandfahrt war ein unvergessliches Erlebnis! Wir haben nicht nur tolle Städte gesehen, sondern auch viele neue Erfahrungen gesammelt – und natürlich jede Menge Spaß gehabt!

Liebe Grüße
Euer 8. Jahrgang

